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★　毎月末　市政報告会を開催しています。
　　電話・メール等でご予約いただき、ぜひご参加ください。　
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令和４年１０月決算特別委員会令和４年９月　決算議会代表質疑

議 会 風 景

　

教員の両親から生まれる。

神戸大学発達科学部を卒業。

中学から大学までは水泳部のキャプテン。（現在、神戸市水泳協会副会長）

灘区の松蔭中学と神戸海星中高等学校で１８年間教員を勤める（理科と化学を教える）。

地元少年野球部の元コーチ、地域こども水泳教室の現コーチ。

2015 年、2019 年神戸市会選挙連続当選、現在 2期目。（無所属）

建設防災委員会所属。(2022 年 11 月現在）

議会活動のかたわら、駅頭活動と週末の地域周りを現在も欠かさず継続中。

教員経験を活かし教員の多忙化対策等、教育全般の環境改善に全力活動中。

☑　投資先の選定に当たり、 環境、 社会、 企業統治への取組を重視する、

　いわゆるＥＳＧ投資が活発になってきている。

☑　国内のグリーンボンド、 ソーシャルボンド、 サステナビリティボンドの３種

　合計発行額は 2020 年度に前年比 76％増の２兆 1,339 億円を記録している。

☑　「神戸 2025 ビジョン」 が国連の進めるＳＤＧｓの達成に資するとの評価から

　市債を 「神戸市ＳＤＧｓ債」 として発行している狙いとその特徴はどうか。

質疑のポイント

Ｅ  SG 投資を推進します！

〇久元市長 ： 神戸市において、ＥＳＧに着目した施策を展開するということは大事だと思っている。

朝の８時半からＥＳＧセミナーという職員の研修会を定期的に行っており、

私も出席し、 講師と研修内容について有意義な意見交換をしている。

神戸市のＳＤＧｓ債も、ＳＤＧｓに向かって施策を展開していく一環から、

令和３年度より全国で初めて発行をした。

他のＳＤＧｓ債は発行体が実施する事業に対して機関投資家が投資をして

いるが、 神戸市のＳＤＧｓ債は発行体である神戸市に対して投資してもらう形式を取っている。

今後における地方債市場におけるＳＤＧｓ債の状況変化を注視し、

さらに魅力的な商品設計を検討するなど、 安定した資金調達に努めていきたい。

■ 令和 3 年度決算に対し、 会派を代表して質疑しました。

〇建設局

１． 王子動物園に従事する専門性の高い

　人材の育成 ・ 技術継承

２． 高羽交差点の歩行者安全対策

〇健康局

１． 中央市民病院の救急医療体制

２． 若い世代への食育推進

３． 若い世代の銭湯利用促進

〇福祉局

１． こども若者ケアラーへの支援

２． 障害福祉サービス支援の質の確保

〇消防局 ・危機管理室

１． 帰宅困難者対策

２． ドローンの活動状況

〇水道局

１． 配水減圧弁遠方監視システムの拡大

２． 水道技術職の採用

〇環境局

１． 外来生物対策

２． ESG の視点に基づく環境施策の推進

■ 令和 3 年度各会計決算について

令和 3 年度各会計決算及び関連議案、 合計 25 件を要望 9 件を付して認定、 承認しました。

（要望事項の一例）

・ まちなかでの文化芸術イベントに対して支援する 「まちなかアート開催補助金」

 については、 まちの賑わいに大きく寄与することから、 工夫をこらしながら継続すること。

・ 王子公園再整備については、 王子動物園のリニューアルを中核にすること。

 また、 パブコメの意見を注視しながら、 大学がこの場所に本当にふさわしいか慎重に再検討すること。

■ 暮らし、 健康、 インフラを支えるテーマで質疑しています。

財務


